



Viel Material zur Auswahl hatten die Jury.

# Unter einem Himmel

## Internationales Kunstprojekt in Waltrop

**Riesige Resonanz und internationale Aufmerksamkeit erhielt das Kunstprojekt der Gesamtschule Waltrop „Unter einem Himmel“.**

Das Projekt stand unter der Regie von Künstlerin Ilse Hil-

pert. Bereits Anfang des Jahres riefen die Schüler des Kunstprojektes Schulen in aller Welt auf, sich an der Postkartenaktion zu beteiligen. Beim Einsendeschluss lagen der Jury über 1 300 Beiträge aus 17 Ländern zur Auswahl vor. Was damit geschieht, lesen Sie auf **S. 3**



Alle Hände voll zu tun hatten die Jury-Mitglieder bei der Auswahl der besten Einsendungen. Schließlich waren über 1300 Postkarten aus der ganzen Welt in Waltrop eingegangen. Doch die zehn besten mussten ausgesucht werden. Und die Sieger fanden sich schließlich.

# Jury kürt die beste Einsendung

Über 1300 Postkarten aus aller Welt erreichen die Gesamtschule Waltrop

**Über 1300 Postkarten aus 17 Ländern zur Auswahl mussten die Jury-Mitglieder der Gesamtschule Waltrop in Augenschein nehmen.**

An diesem Wettbewerb beteiligten sich unter anderem Schulen aus Jakarta, Silicon Valley, Helsinki, Rio de Janeiro, Kapstadt oder Trier, aus Waltrop aber leider nur die Paul Dohr-

mann Schule. Aus über 1300 Einsendungen wurden nun die zehn besten Kunst-Postkarten ausgewählt. Dabei stand die Jury bestehend aus der Künstlerin und Initiatorin des Projekts Ilse Hilpert, dem Stadtmaler James Larsen, den Schülerinnen Silvana Ulisse und Vildan Yakin der Schulleiterin Bettina Blömeke, dem Mediengestalter Michael Janner und dem Kunstpädagogen Michael Ogiermann vor der

Qual der Wahl. In einer Vorauswahl, welche die Projekt-schülerinnen des 8. Jahrgangs durchführten, wurden bereits die 100 besten Wettbewerbsbeiträge gekürt. Alle Kunstkarten wurden nach der Jurysitzung zu einer Rauminstallation im Foyer der Gesamtschule zusammengeführt. Diese Installation soll den Völker verbindenden Charakter des Projekts im Schulhaus festhalten und einen Ort des Austau-

ches und der Neugier begründen. Als Sieger gingen hervor: Postkarten von Schülern der Deutschen Schulen in Teheran, in Sao Paulo und Milano sowie der Gesamtschule Dortmund-Scharnhorst und der Willy Brand-Schule in Castrop-Rauxel. Christian Ornat schuf die Siegerkarte aus Gesamtschule Waltrop. Der Sonderpreis ging an die Erich-Kästner-Schule in Bochum.